
                 発行日 2020 月 5月 16 日 
環境アドバイザー連絡協議会 温暖化・エネルギー部会 第 11 期 第 13 回会合記録 
【開催日時】 2020 年 5月 16 日（土） 10:00－１2:00 
【開催形式】 スカイプによるＷｅｂ会議 
【参加者（敬称略）】Ｗｅｂ会議参加者 8名   富岡、奈賀、国安、高橋、周東、原田、酒井、金子 
          事前のアンケート回答による参加者 ２名  清水、福田 
【会合内容】 
1. 今年度やりたいことの希望や提案 
  《会合で出た意見》 
   ・地熱関係は情報収集を中心に活動したい 
   ・太陽光発電に関する何かをやりたい 

    ・研修に行く費用を補助してもれえるとありがたい 
   ・前回議事録にあった、太陽光発電パネルが群馬県内にどれだけあるかを、地図上に 

マッピングするというのは是非お願いしたい。 
   ・コロナウィルスの影響で飲食店ではテイクアウトを増やして頑張っている。その先ではプラスチックゴ

ミが増える。ゴミ部会ではないがプラスチックゴミ削減もいいか？ 
   ・今まで講演会が多かったので、来年度は体験型もよいのではないか。  等々 
  《決定事項》 
   ・発案者には、次回会合で具体的な提案をしていただく。（予算が必要なら概算とともに出す） 
2. 2020 事業計画 気候変動による災害リスク と 災害時のエネルギー対策を考える 

金子より、「【2020 事業計画】 気候変動による災害リスク と 災害時のエネルギー対策を考

える」 
の提案説明がなされ、審議が行われた。（内容省略） 

 3.県内公共交通事情について 
《会合で出た意見》 

   ・現在、コロナウィルスへの対応として、タクシー会社で買い物代行をやっている。 
   ・電車・バスだと自宅前まで行けない。駅・バス停から自宅まで皆が利用できる交通手段が必要。 
    ・前橋（富士見）で、バスが到着する時間を登録して予約すると、タクシーが待っていてくれる 

サービスがある。⇒ただ、バスが遅れるとタクシーが待っていてくれなかったことがあるらし

い。⇒バスの到着時刻情報がタクシー会社に伝わり、タクシーが待っていてくれる仕組みを平

行して整備する必要がある。 
   ・今後、バスは３密回避が求められる。定員が減り料金をＵｐしないと経営が成り立たなくなる。 
  《決定事項》 
   ・県に公共交通に関する出前講座（Ｗｅｂ会議形式？）をお願いする。 

・事前に部会メンバーから質問を受けつけ、本日出た意見を含めてとりまとめた内容を、出前講

座の内容に盛り込むようお願いする。（質問募集６月１５日まで） 
【次回会合】 開催日時 7 月 4日(土） 10:00－12:00 
      開催形式  Web 会議（Zoom または Skype ）か、会場（Mサポ会議室） 

       実施内容候補 ： ① 公共交通に関する出前授業 
② 今年度実施事項の提案（5/16 に出た希望等について、予算含む具体的な提案） 
③ 今年度実施事項の優先順位決定 

                                         以上 


